

Nuevo laboratorio de investigación de **leucemia**

El Institut de Recerca contra la **Leucèmia Josep Carreras (IJC)** inauguró ayer un laboratorio en el Campus Clínic-UB, ubicada en la facultad de Medicina de la Universitat de Barcelona junto al hospital Clínic. El laboratorio, donde trabajarán seis grupos de investigación, cuenta con 250 metros cuadrados. Ha requerido una inversión de 2,5 millones de euros, aportados por la **Fundació Josep Carreras**. En la imagen, el tenor **Josep Carreras** (izquierda) y el médico **Ciril Rozman** conversan durante la inauguración de la instalación. El **IJC** “se va a convertir en el centro de investigación [de leucemias] más importante del sur de Europa”, vaticinó Rozman. / Redacción



ANA JIMÉNEZ